

Un Gobierno Salvaje

No cabe la menor duda de que en este Gobierno nuestra economía está “alga rete” y nosotros los venezolanos pagando los desaciertos e incongruencias de un Gobierno empeñado en acabar con el sector productivo del País.

Si algo puede ayudar a entender este panorama tan oscuro, es cuando vamos al mercado a comprar algún producto, veamos lo que sucede actualmente! Buscamos el producto y se nos presentan dos posibilidades: que lo encontremos o que el producto no lo hay (lo cual es muy frecuente en este período), pero vamos a partir de la primera posibilidad, de que si encontramos el producto. Ese producto ayer costaba una determinada cantidad, hoy el mismo producto, en el mismo sitio me cuesta un poco más de lo que lo compré ayer. ¿Por que sucede esto? ¿Acaso se le ocurrió al dependiente o vendedor subir el precio por que le provocó? Esto tiene una explicación muy razonable. El empresario, el industrial, el productor, trata de elaborar su producto, pero para ello necesita materia prima que tiene que comprar en dólares, porque aquí no se elabora, acude a CADIVI, como siempre le niegan los dólares o se los retrasan porque para el Gobierno es un Oligarca, Capitalista, Burgués y cuanto epítetos se le ocurre al Presidente y sus títeres vociferar, para ocultar su incapacidad e ineficiencia. A quien desea producir, elaborar su producto, no le queda otra vía que comprar dólares en el mercado paralelo, el cual consigue a un precio mayor, pregunto ¿esto lo hace porque quiere? Por supuesto que No, lo hace porque no le queda otra alternativa y para producir no puede vender su producto al mismo precio que lo ofrecía anteriormente: Nadie va tener un negocio para que este le produzca pérdidas, siempre tiene que haber un margen de ganancias. Ahora ¿quién es el culpable del aumento del producto, el empresario, el Industrial, el productor?. Es este Gobierno Salvaje, quien para ocultar sus errores, no otorga las divisas a tiempo a quien desea producir, pero lo obliga a producir, le envía inspecciones para amenazarlo y amedrentarlo, lo acusa de acaparador y si le provoca, le quita el producto, si no lo interviene, o lo expropia o para demostrar que este Gobierno “si es eficiente y mano dura” los mete preso, como acaba de suceder con los carniceros.

¿Es de esta manera, como se puede estimular al sector productivo del País? ¿Están definidas las políticas económicas del País? ¿Controlando el dólar como piensa este Gobierno, se va controlar el desabastecimiento, la inflación, la producción? Yo diría que es imposible, mientras este Gobierno salvaje no entienda que fijar las políticas económicas, no es actuar a lo Pancho Villa, sino dialogando y no amenazando, escuchando al sector productivo y no expropiando, estimulando y no queriendo competir con los productores, empresarios e industriales a través de la economía de puertos.

Cada día nos acercamos más y más al precipicio, a la bancarrota, en otras palabras a la destrucción de nuestro País.

Lic. Emilio A. Carao T.
C.I 2.139.391
ecarao@cantv.net
e_carao@hotmail.com